

## 学校運営協議会・教職員合同部会【記録】

日時 令和4年6月24日（木） 14：35～16：40

場所 校長室

まなびづくり部 図書室

こころそだて部 理科室

くらしづくり部 家庭科室

参加者 田島会長、日高委員、宮川委員、宮地委員、  
小柳委員、高村委員、沢村委員、嶋川委員  
成清委員

欠席 田中委員、宮本委員、平川委員

### 14：35～15：20 授業参観をしての意見

- 田島会長：4年生の絵画指導がよくできていると思った。次は、版画に生かすとよいのではないか。
- 嶋川委員：4年生社会科のグループ学習では、話し合いの目的を明確にする必要があると思った。資料4つは難しいのではないか。
- 日高委員：4年生の図工では、構図や点描写がよいと思った。
- 沢村委員：学習リーダーが良いと思った。子供たちだけで授業を進めている。
- 宮地委員：荒尾ベーシックが定着してきていると感じた。絵画指導がよくなされていると感じた。
- 小柳委員：水泳の指導は、系統的にした方がよい。
- 高村委員：タブレットを使う授業を見て驚いた。一小スタンダードに沿って授業をしていると思うが、グループ学習等は、高度すぎて話し合いについていけないか疑問である。
- 成清委員：5年生では、田植えの指導が行われていたが、指導者の数が足りていないように感じた。可能であれば、支援員さん等が入ってくだされば、子供たちもより安全に学習ができるのではないかと感じた。
- 宮川委員：1年生の帰りの会の様子を見て、子供たちが先生の指示をしっかりと聞いていて、感心した。タブレットを活用した授業では、使い方を指導する必要があると思った。